

Besuch der Chiba University, Chiba, Japan

Am 17.01. besuchte eine Delegation der Chiba University aus Japan das KIT.

Die Chiba University führt derzeit im Auftrag des japanischen Wissenschaftsministeriums eine Studie zur Optimierung des Ingenieursstudiums an japanischen Universitäten durch. In diesem Zusammenhang informierten sich die Vertreter bei den Studiendekanen der Fakultäten für Maschinenbau (Prof. Carsten Proppe) und für Elektrotechnik und Informationstechnik (Prof. Sören Hohmann) über den Aufbau und die aktuellen Entwicklungen im Ingenieursstudium in Deutschland sowie am KIT.

Im Anschluss daran fand eine offene Diskussionsrunde mit Prof. Alexander Wanner, Vizepräsident für Lehre und Akademische Angelegenheiten, statt. Dabei erkundigten sich die Gäste insbesondere nach den Strategien zur Berufung von (Nachwuchs-)Professoren, dem Vergütungssystem an deutschen Universitäten und der Berufsfähigkeit von Absolventen des KIT.

